



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°51
Octubre 18 de 2011

Primer curso internacional de cítricos y frutas tropicales

Desde el 24 de octubre y hasta el 4 de noviembre la Universidad de los Llanos y la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria CORPOICA, en alianza con la Secretaría de Agricultura del Meta, la Cámara de Comercio de Villavicencio, la Asociación de Ingenieros Agrónomos del Llano ASIALL, y en el orden internacional la Universidad de Florida; realizarán el Primer Curso Internacional de Cítricos y Frutas Tropicales.

Principales avances y resultados obtenidos en la investigación en cítricos y frutas tropicales en Colombia, aspectos de botánica, fisiología, nutrición, manejo y control de los cítricos, perspectivas, retos, oportunidades y mercadeo internacional de los cultivos, serán algunos de los temas abordados durante 10 días por expertos magísteres y PhD de la Universidad de Florida, el Instituto Colombiano Agropecuario ICA, CORPOICA y la Universidad de los Llanos.

La jornada académica se desarrollará en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Villavicencio e incluye un día de campo en el Centro de Investigación La Libertad y pondrá a disposición de los participantes elementos científicos relacionados con la producción en campo y las exigencias ambientales y de manejo de las principales especies cultivadas en la fruticultura tropical.

Obed García Durán, decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, líder en la organización del evento resaltó que este espacio de formación trabajará diferentes ejes temáticos que permiten la actualización de los conocimientos y además fortalecen elementos clave en el mejoramiento de la producción y la competitividad en este tipo de cultivos que presenta un alto potencial de desarrollo de mercado interno y de exportación.